

(令和元年 10 月 21 日発表)

特定外来生物「アルゼンチンアリ」の県内根絶を達成！

◆ アピールポイント	静岡市清水区長崎地区で、平成 24 年から確認されていた特定外来生物「アルゼンチンアリ」の根絶を達成しました。 アルゼンチンアリは国内各地で確認されていますが、都道府県単位での根絶は国内初の事例となります。 <p style="text-align: right;">【市長の出席 無】</p>
◆ 場 所	清水区長崎地区（別紙地図参照）
◆ 内容など	○発見から根絶までの経緯 ・平成 24 年 清水区長崎地区で確認（県内で本市 1 か所のみ） ・平成 24 年～令和元年 環境省や国立環境研究所、ふじのくに地球環境史ミュージアムの指導・協力のもと、防除対象区域において殺虫エサ（ベイト剤）と捕獲用トラップを設置 ・令和元年 5 月 環境省が定める地域根絶基準をクリアし、アルゼンチンアリ根絶を達成 6 月以降も、確認されていない。 ○アルゼンチンアリとは アルゼンチンアリは、南米原産のアリで、毒はないものの、繁殖力がとても強く、大群を作り家屋に侵入する不快昆虫であり、在来のアリを駆逐し生態系に影響を与えることから「ヒアリ」や「セアカゴケグモ」と同様に特定外来生物に指定されています。 ○国内事例 国内では、広島県で初めて確認されて以降、東京、神奈川、静岡、愛知、岐阜、京都、大阪、兵庫、岡山、山口、徳島の各都府県で発見されています。 ○今後の対策 アルゼンチンアリの再侵入に備えて、定期的なモニタリングを実施していく予定です。

別紙資料 有 ・ 無

【問合せ】 静岡庁舎 13 階

環境創造課 自然ふれあい係

職・氏名 主幹兼係長 柴 孝宏

職・氏名 主任主事 大原 学

電話 054-221-1319

ぜひ取材をお願いします